

6^{ème} école d'été francophone

Construire un projet

d'amélioration de la qualité des soins primaires dans un territoire

du 4 au 7 juillet 2018 - Drôme -

Médecins généralistes, infirmiers, pharmaciennes, sages-femmes, kinés...

Vous avez des idées ou des projets plus ou moins avancés dans le domaine de la qualité des soins primaires, de la sécurité du patient, de l'organisation territoriale des soins...



Chercheurs en médecine générale, soins primaires, santé publique...

Vous cherchez à construire un projet de recherche en amélioration de la qualité, ou à partager un questionnement avec des chercheurs et des professionnels de santé européens.

C'est comme un stage de musique de chambre, on travaille sa partition seul (ou avec son groupe), puis avec les experts. Ceux-ci font aussi des exposés (des concerts)

A la fin du stage il y a une audition des stagiaires qui montre l'avancée des projets : les résultats sont en général impressionnants.

L'école d'été est un séminaire résidentiel de 3 jours pour faire avancer un projet, seul ou en équipe, pour se former à la qualité avec des experts européens francophones de haut niveau. Un temps de travail protégé, loin de l'agitation quotidienne, dans un charmant village de la Drôme provençale.

DATES : du mercredi 4 juillet 2018 à 14h, au samedi 7 juillet à 13h

LIEU : St Paul Trois Châteaux, 26130 (Drôme)

TARIF : 900 € (tout inclus) ou

DPC 21 heures N° 10431800045 pour les libéraux ou salariés en Centre de santé

En savoir plus, s'inscrire :

mail : ecole-d-ete@sftg.fr

site : www.sftg.eu

Tel : 01 45 81 09 63